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担任美里兴安会馆会长期间，拿督
吴健平因自动成为马来西亚兴安会馆总
会当然理事，对总会事务也表达关注，
其中在2016年总会成立的章程修改小组
也由他领衔担任组长，相关任务在2018
年已经顺利完成。去年总会进行改选，
他不战而胜地当选总会秘书长，肩负总
会未来发展重任。在教育领域，吴律师
也担任砂拉越美里廉律中学与诗巫建兴
中学的名誉董事长。当他刚成为美里廉
中董事的时候，那里还只是一所大约两
百多名学生的小学校。不过后来在董家
教各方的配合努力之下，学校成功改良
校风，学生开始呈现集体有优秀表现，
在十载后，学校不但已经成为一个拥有
一千六百名学生的大型学校，同时还被
国家教育部评定为五星级学校，这让参
与其中的吴律师深感欣慰。诗巫建兴中
学则是少数由兴化人创设的学校，办学
至今，主要仰靠一代又一代的兴化领袖
出资赞助硬体建设。拿督吴健平现在事
业有成，也责无旁贷的加入建兴中学的
董事部。

2013年主办莆田文化
经济交流之旅

2019年主办兴总莆田参访团，率部分团员
赴仙游九鲤洞一游

成就获社会肯定 持续努力求进步

2008年吴健平律师荣获彭亨州苏丹
78岁华诞封赐DIMP拿督勋衔。目前拿
督吴健平同时也是多家公司的董事。公
司业务遍布砂州各主要城市，包括房屋
发展、零售业及制造业等。虽然自己不
再是律师，但他自小的目标，与自己对
刑事案件、犯罪心理学等的兴趣，让他
明白即使是企业家、社会工作者，也应
该追求进步，持续提升自己。目前他在
工作之余，也报读英国一家大学的工商
管理硕士班。

诗巫的兴化人祖先早期是在西方传
教士蒲鲁士（William Nesbitt Brewster）


